総体予選前最後の公式戦は厳しい結果に... ここからギアを上げていく!

2024年4月14日 7地区ユースリーグ第2節

VS都立立川高校 9:30ko @都立翔陽グラウンド

試合結果

0-3 (前半0-1後半0-2)



ユースリーグ第 2 節は立川高校との試合でした。相手はかなり硬いゲーム運びができることと、お互いインターハイ前ということもあり強度の高いゲームとなりました。

前半は立川高校の前線からの激しいプレッシングとハイサイドに起点を作りクロスでチャンスを作るサッカーに対して翔陽高校は終始飲み込まれる展開となるものの、前節からの改善点であるゴール前の守備を徹底し相手チャンスもあと少しの所で掻き出し続けます。しかし前半ラストプレーに近いところで不用意なファールでゴール前の良い位置で相手にFKを与えるとそれを直接仕留められ、前半終了。

後半も立ち上がり最初のプレーで不用意なボールロストから追加点を与え、けが人によって数的不利 になった時間に3点目を決められゲーム終了。前節に続き結果は厳しいものとなってしまった。

流れの中で崩されたシーンはないものの複数失点を喫しているという現状を受けて、一瞬でも隙を与えればやられるという勝負の世界の基準と、チャレンジャーとして失敗を恐れない度胸の必要性をチーム全員が体感しています。とはいえその基準を普段のリーグ戦で感じられていること、強い相手に揉まれたくましくなっていることで確実にチームは成長しています。これも一昨年、昨年のチームが積み上げてきた賜物です。

今後の総体予選や高校サッカー選手権はやり直しがきかない 1 発勝負の世界です。より勝負強いチームを目指して一層チームとして1つになります。徹底に限界はありません。

新1年生も続々と新入部員が決まってきており、部員数も増えてきました。21日からは総体予選(インターハイ)が始まります。都大会出場を目指し対策とトレーニングを積みます。

Next Match

2024年4月21日(日)

高校総体西支部予選 1回戦 vs 都立久留米西高校 10:00ko @都立片倉高校 どなたでも観戦可能です。応援よろしくお願いします。